

– ENGLISH VERSION BELOW –

Liebe Mitstudierende,

damit ihr alle gut ins neue Jahr starten könnt, würden wir euch gerne sowohl alte als auch neue Informationen mitgeben, um euch auf dem Laufenden zu halten.

1. Wahlergebnis unserer FSR KA Musik Wahlen

Im November haben wieder Wahlen stattgefunden. Wir sind nun insgesamt 11 Personen, die alle Studierenden des Instituts für Kirchenmusik sowie der Studiengänge der Künstlerischen Ausbildung (Alte Musik, Klavier, Orchesterinstrumente, Dirigat) vertreten:

Elias Braun (BA Klavier)
Stefan Burchardt (BA Violine)
Daria Tudor (MA Klavier)
Johanna Müller (BA Violine)
Jona Schibilsky (BA Violine)
Clara Eglhuber (BA Cello)
Akim Camara (BA Dirigat)
Jona Mehlitz (BA Querflöte)
Annika Rast (BA Querflöte)
Moritz Lopper (BA Trompete)
Xixi Gabel (BA Violine)

Protokolle, weiterführende Infos und Möglichkeiten, uns zu erreichen findet ihr auf den Plakaten in der Bundesallee, Fasane und Lietze. Sämtliche Infos gibt es auch über unsere Webseite: <https://asta-udk-berlin.de/de/fachschaften/fsrs-fakultat-3-musik/musik-ka/>.

Folgt uns für aktuelle News auch auf **Insta**:

https://www.instagram.com/fsr_ka_udk_musik/.

...und tretet der **Telegram-KA-Vernetzungs-Gruppe** bei:

<https://t.me/+NfbkgBJCMjc1ZTgy>

2. Henle Library App

Die UdK hat uns ermöglicht, die Henle Campus Library App zu erwerben! Ihr könnt euch vom UdK WLAN auf folgender Website einloggen und euren persönlichen Account erstellen:

<https://www.henle-library.com/de/campus-edition/>

3. Open Stage

Seit diesem Semester organisieren wir sogenannte Open Stages, bzw. **interne Vorspiele** im Joseph-Joachim-Saal, bei denen ihr ohne Druck euren Mitstudierenden vorspielen könnt. Anmelden könnt ihr euch bis zwei Tage vor den Open Stages über Listen, die an den Pforten in der Bundesallee und Fasanenstraße hängen. Wir stellen dann die Reihenfolge zusammen und hängen diese aus.

Bitte: Da es sich um eine universitätsinterne Veranstaltung handelt, möchten wir alle Teilnehmenden bitten, sich auch ihre Mitstudierenden anzuhören - d.h. (vor und insbesondere) **nach** dem Spielen im Saal bleiben! Ansonsten wird es zu einem Vorspiel ohne Publikum.

Das nächste und letzte Open Stage für dieses Semester findet am **Freitag, 20.01.23, 15-17 Uhr im JJS** statt. Meldet euch hierfür noch gerne an!

4. Toolbox

Sehr bald wird es in der Bundesallee eine **Technik-Box** geben, in der ihr alle möglichen nützlichen Dinge finden könnt, u.a. Handy-Ladekabel, Verlängerungskabel, USB-Stick. Wir würden gerne ausprobieren, die Ausleihe auf **Vertrauensbasis** laufen zu lassen, mit einer Liste, auf der ihr euren Namen und das ausgeliehene Objekt eintragt. Bitte seid loyal und bringt die Sachen direkt nach der Nutzung wieder zurück, damit wir nicht gezwungen sind, das Ausleih-System komplizierter zu gestalten.

5. Kameraverleih

Nach wie vor gibt es die Möglichkeit für alle Studierenden, eine **Videokamera** mit externem Mikrofon für Aufnahmen bei uns auszuleihen. Wir haben sie gekauft, da die Pandemie zur Folge hatte, dass Bewerbungen u.ä. immer häufiger per Video eingereicht werden müssen. Schreibt uns dafür einfach eine Mail an fsr-musik-ka@asta-udk-berlin.de mit dem gewünschten Zeitraum.

6. Projektförderung

Außerdem möchten wir wieder mal auf unsere Projektförderung hinweisen. Wir können eure Projekte (Konzerte, Workshops etc.) mit bis zu 400€ fördern. Bei Interesse meldet euch bitte per Mail an fsr-musik-ka@asta-udk-berlin.de. Weitere Infos und Fördermöglichkeiten findet ihr auch hier: https://asta-udk-berlin.de/site/assets/files/1856/forderrichtlinien_fsr_ka_musik.pdf und <https://asta-udk-berlin.de/de/foerderung-und-beratung/projekt abrechnung/>.

7. Kostenlos kopieren und Notenständer ausleihen

- In allen Gebäuden der UdK kann man kostenlos kopieren (BuA im 2. Stock, Fasane im 3. Stock, Lietze 2. Stock)! Der Code lautet: 15456.
- Falls ihr kurzfristig Notenständer in der BuA oder Fasane braucht, könnt ihr welche bei den Pförtner*innen ausleihen.

8. Baumaßnahmen

Es stehen einige Projekte auf unserer Agenda. In der Bundesallee sind das Schließfächer und ein Aufenthalts-/FSR-Raum, in der Lietze ist das eine Mensa mit günstigem Essensangebot sowie ein neuer Aufenthalts- und Arbeitsbereich und in der Fasane werden im 2. und 3. Stock neue Laptoparbeitsplätze geschaffen, zudem bemühen wir uns, dass wir wieder Kaffee- und Snackautomaten erhalten.

Kleiner Ausblick: Carl-Flesch Saal und Kleiner Vortragssaal werden komplett saniert und in der Fasane wird ein neues Kammermusikstudio gebaut.

9. Musikwissenschaftstutorium

Für das Fach Musikwissenschaft stehen euch 6 verschiedene Studierende als Tutor*innen zur Verfügung, die euch in diesem Bereich unterstützen können. Dieses Tutorium richtet sich in erster Linie an Studierende, die Deutsch NICHT als Muttersprache sprechen. Wenn ihr zum Beispiel Fragen zur Vorbereitung von Referaten oder Hausarbeiten habt, oder euch auf eine Prüfung vorbereitet und unsicher seid, könnt ihr jederzeit eine Mail an muwi-tutorien@udk-berlin.de schreiben.

10. Asimut

Es wird weiterhin am Raumbuchungssystem gefeilt, unter anderem was die buchbaren Räume und Säle, die Anschaulichkeit der neuen Website und die Anschaffung eines Ipad's an der Pforte für eine bequeme Buchung angeht. Wir stehen in Kontakt mit den jeweiligen

Verantwortlichen – gebt uns gerne **Feedback** zum Thema, wir sind offen für eure Wünsche und Ideen.

An dieser Stelle möchten wir nochmal ausdrücklich darum bitten, sich **fair** gegenüber den anderen Studierenden zu verhalten! Wer mehrmals aufgrund von unfairen Buchungen auffällt, wird unverzüglich dem KBB gemeldet und muss mit Konsequenzen rechnen. Außerdem würden wir euch bitten, eure Buchungen **frühzeitig zu stornieren**, falls ihr doch nicht zum Üben kommt. So können wir die Raumkapazität effizient nutzen.

Falls ihr eine Pause während eurer Buchung machen wollt (Raucherpause etc.), dann sagt bitte an der Pforte kurz Bescheid und nehmt den Schlüssel nur nach Absprache mit nach draußen!

So, das war's erst mal für dieses Jahr! Bei Fragen und Anliegen wendet euch gerne ans uns. Wir freuen uns auch weiterhin über alle, die mitarbeiten und mitgestalten wollen - kommt gerne jederzeit auf uns zu!

Wir wünschen euch einen guten Start ins neue Jahr. Bleibt gesund und bis bald.

Euer Fachschaftsrat KA Musik

– ENGLISH VERSION –

Dear fellow students,
so that you can all have a good start into the new year at UdK, we would like to share with you both old and new information to keep you up to date.

1. Election results of the KA-Fachschaft

In October we held elections again. We are now a total of 11 representatives for all students of the Artistic Training programs for the Institute for Church Music as well as all of the courses of KA (Early Music, Piano, Orchestral Instruments, Conducting):

Elias Braun (BA piano)
Stefan Burchardt (BA violin)
Daria Tudor (MA piano)
Johanna Müller (BA violin)
Jona Schibilsky (BA violin)
Clara Eglhuber (BA cello)
Akim Camara (BA conducting)
Jona Mehlitz (BA flute)
Annika Rast (BA flute)
Moritz Lopper (BA trumpet)
Xixi Gabel (BA violin)

Protocols and contact information can be found on the billboards in Bundesallee, Lietze and Fasanenstraße, and on our UdK page: <https://asta-udk-berlin.de/en/student-councils/student-councils-faculty-3-music/musik-ka/>.

Make sure to also follow us on Instagram for the latest news: https://www.instagram.com/fsr_ka_udk_musik/.

We now also have an ACTIVE **Telegram** Group chat:

<https://t.me/+NfbkgBJCMjc1ZTgy>

2. Henle Library App

UdK has finally made it possible for us Students to use the **Henle Campus Library App** for free. You can learn more about how to access the App and all of the Henle Scores available on the App, here:

<https://www.henle-library.com/de/campus-edition/>

3. Open Stage

Since the Summer semester of 2022 we have started to organize so called **“Open Stage”** (Interne Vorspiele) i.e. small **internal concerts** where you have the opportunity to play for your fellow students in the **Joseph-Joachim Hall** in Bundesallee.

You can sign up to play up to two days before, sign up happens at the entrance of Bundesallee where a list will be hanging before each “Open Stage” concert.

Please: Since this is an internal university event, we would like to ask ALL participants to also listen to their fellow students - before playing, and please try to stay in the hall after playing! Otherwise it becomes playing for an empty hall.

The next and last Open Stage for this semester will take place on **Friday, 20.01.2023, 3-5 p.m.** in the JJS. Please register for this!

4. Toolbox/Techbox:

There will very soon be a **“Techbox”** available in the Bundesallee building in which you can find all sorts of useful things, e.g. mobile phone chargers, extension cables, USB sticks, etc. We would like to try running the loan on the equipment on a trust basis, with a list, on which you write your name and the object you have borrowed. Please be trustful and bring the things back immediately after use so that we are not forced to make the lending system more complicated.

4. Camera rental

There is still a possibility for all students to borrow a video camera with an external microphone for recordings. This camera was bought during the pandemic to allow students to do higher quality recordings at UdK for free by themselves for Video Application etc.

Send an email to: fsr-musik-ka@asta-udk-berlin.de with the desired time period.

5. Project promotion

We would also like to draw your attention to our project funding. We can support your projects (concerts, workshops etc.) with up to **400€**. If you are interested or have any questions, just write to us at fsr-musik-ka@asta-udk-berlin.de. More information can be found at: https://asta-udk-berlin.de/site/assets/files/1856/forderrichtlinien_fsr_ka_musik.pdf and <https://asta-udk-berlin.de/en/foerderung-und-beratung/projects-accounting/>.

7. Copying for free + borrowing music stands

- You can copy on (nearly) any printer at UdK for free! The code is: 15456
- If needed, you can borrow music stands from the gatekeepers at Bundesallee, but please bring them back!

8. Construction measures

There are several projects on our agenda. In the Bundesallee these are lockers and a lounge/FSR room, in the Lietze these are a cafeteria with reasonably priced food as well as a new lounge and work area, and in the Fasane, new laptop workstations will be created on the 2nd and 3rd floor, and we are also trying to get the coffee and snack machines back.

Small outlook: Carl-Flesch Saal and Kleiner Vortragssaal will be completely renovated and a new chamber music studio will be built in the Fasane.

9. Musicology tutoring

Since the beginning of this semester, 6 different students are available as tutors who can support you in musicology. This tutoring is primarily meant for students who do NOT speak German as their native language. For example, if you have questions about the preparation of papers or homework, or if you are preparing for an exam and are unsure, you can always write an email to muwi-tutorien@udk-berlin.de.

10. Asimut

The room booking system is still being refined, including the bookable rooms and halls, the clarity of the new website and the purchase of an Ipad at the gate for a convenient booking terminal. We are in contact with those responsible - feel free to give us feedback on the topic, we are open to your wishes and ideas. At this point though, we would like to ask you again to be fair and to behave towards other students! If you are noticed booking unfairly several times, you will be reported to the KBB immediately and must expect consequences. Besides that, we would ask you to cancel your bookings early if you are not going to practice. This allows us to use the space capacity efficiently. If you want to take a break during your booking (smoking break etc.) then please let the gatekeepers know and only take the key with you if you have an agreement with them.

So, that's it for now for this year! If you have any questions or concerns, feel free to contact us on any platform.

We are looking forward to all those of you who want to join or work with us – feel free to contact us at any time!

We wish you a happy new year. Stay healthy and see you soon.

Greetings, Your Student Council KA Musik